

LES TRAVAUX DES HALLES DE L'ABBAYE D'ALÈS SE POURSUIVENT

Lancé le 2 octobre, le chantier de réhabilitation des Halles de l'Abbaye d'Alès avance à bonne allure. Jusqu'en décembre, les entreprises s'attèlent au curage de la structure pour faire place nette. À partir de janvier 2024, les travaux de réhabilitation lourde débiteront. Le parking souterrain de l'Abbaye est lui aussi concerné avec des travaux de consolidation. Une fermeture temporaire est d'ores et déjà prévue le 10 octobre, pour une durée d'environ deux semaines.

Les nouvelles Halles seront livrées au premier semestre 2025, clôturant ainsi officiellement les États généraux du cœur de ville d'Alès.

Les engins de chantier se succèdent dans les Halles pour retirer tous les revêtements.

Les engins de chantier se succèdent dans les Halles pour retirer tous les revêtements.

Les éléments extérieurs ont déjà été retirés. Le pourtour de la place ne sera impacté que très ponctuellement durant les travaux.

Les élus ont aussi attaqué la façade du marché couvert, le 2 octobre.

Le 2 octobre au matin, Max Roustan, maire d'Alès, et Christophe Rivenq, 1er adjoint, ont donné le premier coup de masse symbolique pour lancer cette importante opération de réhabilitation.

En quelques jours seulement, l'intérieur du marché couvert est déjà méconnaissable.

Les revêtements au sol du Rez-de-chaussée ont été entièrement retirés.

L'étage de la structure est désormais attaqué par les ouvriers.

[Précédent](#)

[Suivant](#)